

上戸祭小の合言葉



学ぼう
遊ぼう
友だちと

かみたま

上戸祭小学校
学校だより 第8号
令和6年12月20日
上戸祭小学校長
西村 詔子
児童数 479名

～もうすぐ 2025年～

長かった今年の暑い夏が終わり、やっと秋を感じられるようになったと思っていましたが、あっという間に冬がやってきました。

12月7日(土)の全市一斉土曜授業では、お忙しいところご来校いただきましてありがとうございました。今年度は、地域の方にも参観していただけるようにオープンスクールとして実施いたしました。お子様の様子はいかがでしたでしょうか。普段とは違い、たくさんのお客様がいらっしゃる中での授業に、子供たちもちょっぴり緊張していたようですが、とてもうれしそうでした。

早いもので、もうすぐ1年が終わります。今年は、パリオリンピックや大リーグで日本人の活躍が話題になりました。来年も、明るい話題の多い1年になることを願っています。

4月より大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。



～市P連バレーボール大会～

11月24日(日)「市P連バレーボール大会」が行われました。上戸祭小は1回戦で上河内中央小学校と対戦しました。善戦むなしく残念ながら負けてしまいましたが、数々の素晴らしいプレーが見られました。大会に参加してくださったPTAの皆様、ありがとうございました。

～お弁当の日～

宇都宮市では、小中学校の9年間を通じて、学校と家庭が連携し、食事について親子でともに考える機会をつくり、子供たちの食への関心を高め、感謝する心を育てることを目的として「お弁当の日」を実施しています。上戸祭小では、11月28日(木)に「お弁当の日」を実施しました。一緒に買い物に行ったり、おかずを詰めたり、一品作ったりと、学年に応じて、できることを見付けお弁当づくりに参加しました。子供たちは「お手伝いしたよ」「卵焼き作ったんだ」と嬉しそうに話してくれました。給食の時間には、お互いのお弁当を見せ合いながら、みんなおいしそうに食べていました。お忙しいところご協力いただきましてありがとうございました。



～PTAふれあいまつり～

12月7日(土)の午後「PTAふれあいまつり」が5年ぶりに開催されました。各ブースでは、ゲームやスーパーボールすくいなどで楽しそうに遊ぶ子供たちの姿がありました。体育館では、かみタマの発表が行われました。和太鼓やヒップホップ、フラダンスなど、日頃の練習の成果を披露してくれました。ご協力くださいました保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



～感謝の会～

12月13日(金)に「感謝の会」を行いました。日頃よりお世話になっている保護者の皆様や地域の皆様に少しでも感謝の気持ちをお伝えできればと、メッセージカードや歌などを全校生でプレゼントしました。ボランティアの方等たくさんの皆様が出席くださり、改めて学校は多くの方に支えられているのだなと感じます。いつもありがとうございます。



各学年の様子

【1年生 あきさがし】

生活科の学習で、長岡公園に秋探しに行きました。春にも行ったので、子供たちはそのときの草木の様子と秋の草木の様子の違いに気付いたようでした。それぞれにいろいろな秋を探したり、遊具で遊んだりして楽しい時間を過ごしました。



【2年生 おもちゃランド】

生活科「つくろう あそぼう くふうしよう」で「おもちゃランド」を行いました。身近にある物を使った手作りおもちゃをよりよくするために、友達とやりとりをしたり何度も試したりしました。どのおもちゃも楽しそうでした。



【3年生 オンライン工場見学】

社会科「シリアル工場の仕事」の学習で、カルビー工場と教室をオンラインでつなぎ工場見学をしました。シリアルが出来るまでの様子をカルビーの方が案内してくれました。学びを深める機会になりました。



【4年生 子ども自転車免許事業】

市生活安心課の皆様のご指導で、自転車の安全な乗り方の練習をしました。ヘルメットを着用すること、自分の目で安全確認をすることが大切ということ学びました。「自分の命は自分で守る」ですね。



【5年生 金融経済教育】

講師の方をお招きして「おこづかいから学ぶお金の話」について学習しました。「おこづかいゲーム」を通して、お金の使い方を考えたり、お金の流れを理解したり、危険性やトラブルについて学びました。自分で考え、お金をきちんと管理することを楽しみながら学びました。



【6年生 卒業アルバム写真撮影】

卒業アルバム用の写真の撮影が始まっています。個人写真の撮影に始まり、学年全体やクラス、クラブや委員会の写真をそれぞれの思い出の場所で撮影していました。クラスのページもどんな内容にするかアイデアを考えているようです。アルバムが出来上がるのが楽しみです。



★学校ホームページでは子どもたちの様子を毎日配信していますので是非ご覧ください！